

Enfermos sevillanos de cáncer, tratados con resultados positivos por un químico mexicano

Sevilla. Antonio Silva

Recientemente ha estado en Sevilla el químico mexicano Francisco del Río Padón, que durante ocho años ha estado investigando sobre la curación del cáncer y ha conseguido un producto compuesto por siete semillas oleaginosas que ha dado sorprendentes resultados en más de cuatro mil personas. En Sevilla son doce los enfermos que tiene el doctor del Río Padón. Durante su estancia en España ha sido recibido por Su Majestad el Rey Don Juan Carlos. En la actualidad está preparando la documentación precisa para presentar su producto —las cápsulas Padón— en la ONU. En su país natal han sido reconocidas oficialmente por el Ministerio de Salubridad. En España, además de en Sevilla, tiene enfermos en Madrid, Bilbao, Barcelona, Valencia, Córdoba, Málaga, Granada y Burgos. Lo más significativo de este producto que parece estar en la línea de curación del cáncer es que no tiene precio. Es decir, a los enfermos sólo les exige el doctor del Río que den un donativo para un asilo de ancianos de su país.

LA BOTANICA

«Motivado por la impresión que me causó el saber que una persona cercana estaba consumida por el cáncer —dijo ABC el doctor del Río— y por el gran interés que me ha despertado la botánica, comencé a buscar un antídoto en la naturaleza que permitieran controlar la enfermedad. Luego de muchos años de prueba y experimentos, en 1977 obtuve una mezcla de siete semillas, en su mayoría de aguacate y soya, que consumida de forma sistemática logran regenerar las células dañadas y aumenta las defensas naturales del organismo».

El profesor del Río Padón afirma que no piensa comercializar las cápsulas y que no es el móvil económico lo que le mueve.

A LA ONU

«Voy a llevar a la ONU a diez enfermos de cáncer que hayan sido curados por mi producto y esto será avalado por un notario. Una vez que se hayan convencido de las bondades terapéuticas de las cápsulas pediré que se forme un fondo internacional para la construcción de asilos en el mundo. Después haré pública la fórmula de mi producto no para los laboratorios farmacéuticos que la utilizarían para su comercialización, sino a la población, para que cada enfermo pueda preparar sus cápsulas en su casa».

En una carpeta el profesor del Río guarda cartas de personas importantes en la política y el comercio, que también han hecho uso de las cápsulas con resultados satisfactorios. Algunos centros médicos de México desvían a todos sus pacientes con síntomas de cáncer para que sean tratados por el profesor Francisco del Río Padón. Varios de los enfermos tratados en Sevilla han sido recuperados de forma considerable.

COFRADIAS

En diciembre comenzarán los primeros trabajos del proyecto de acción social

Sevilla. S. C.

La Junta Superior del Consejo de Cofradías afrontó en su reunión del pasado lunes la puesta en marcha del proyecto de acción social conjunta de las hermandades de Sevilla. En relación con ello se aprobó realizar una primera jornada de trabajo con los diputados de caridad y miembros afeines de las juntas de gobierno que, a modo de avance, se pretende desarrollar en doble sesión de trabajo durante los días 5 y 6 del próximo mes de diciembre, a las ocho de la tarde, en el salón de actos del Consejo, con el siguiente programa, aún pendiente de contemplar. El día 5 se desarrollarán dos temas. Uno sobre «Las necesidades del mundo de hoy y otro sobre «Las exigencias cristianas ante las necesidades». El primero de ellos estará a cargo de Felipe Duque, delegado nacional de Cáritas. El día 6 se desarrollarán otros dos temas sobre «La acción social, introducción y desarrollos» y «La acción social: asistencia, información y gestión», a cargo también de Felipe Duque.

Por otra parte, la Junta Superior aprobó también que la clausura del segundo ciclo del curso superior de formación sea el día 12 de diciembre en el Gran Poder, y será presidido por el obispo de Cádiz, Antonio Dorado Soto.

SE RESTAURA EL MONUMENTO DE LA CATEDRAL

También se dio cuenta en la Junta Superior de que el Monte de Piedad colaborará con el Consejo en la exposición «Arte en las Hermandades de Sevilla» y en la restauración de las imágenes de San Juan y la Virgen del Monumento de la Catedral, bajo la dirección del profesor Comas. Habrá también un ciclo de conferencias.

Recurren ante el arzobispo la impugnación del cabildo de elecciones de la Macarena

Sevilla. S. C.

La candidatura de Fernando Cano Romero ha presentado ante el arzobispo un recurso contra la resolución del vicario general del Arzobispado a través de su delegado en el cabildo de elecciones de la Macarena del pasado día 1. El recurso, según ha sabido ABC de fuentes solventes, impugna esa resolución del vicario por considerarla inválida conforme al Derecho Canónico. Según las normas canónicas vigentes, el vicario ha dejado de tener jurisdicción en el asunto, pasando éste al arzobispo Carlos Amigo Vallejo, que ahora es el único que puede decidir sobre el mismo.

La Vicaría debería haber respondido en siete días —esto es el día 8 de noviembre— sobre si aceptaba la impugnación presentada en el Cabildo por Fernando Cano. Como no lo ha hecho, se ha interpuesto el recurso citado.